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RAPPORT  MORAL



Faits marquants 

Une année record avec 164 licenciés (et quelques inscriptions 
encore en cours).

Une année mitigée en interclubs.

Une montée en gamme de notre école de jeunes.

Un grand tournoi des Roses

44% féminines



INTERCLUBS

 L’équipe 1, se maintient en R2.

 L’équipe 2, après être montée en R3 redescend en pré-Régionale.

 L’équipe 3, après être montée en pré-Régionale redescend en  1ère division 
départementale.

 L’équipe 4 (masculine) descend en M2 en finissant 5eme sur 6.

 Nous aurons donc deux équipes qui joueront leur interclub le Week-End  la 
saison prochaine et deux dans le championnat départemental (semaine)



POUSSINS et MINIBAD

 La volonté forte de se doter d’une véritable école de jeunes 
poursuit son chemin.

 Nous sommes passé de 2 entrainements par semaine à 3 pour 3 
joueurs.

 Cette opportunité de passer à un troisième entrainement nous 
propulse « Club Tremplin » (Label Ile De France).

 L’objectif désormais est de devenir club « Avenir » (label 
FFBAD) et maintenir le label EFB 3 étoiles.



Planning 2023-2024 provisoire

LUNDI MARDI MERCREDI JEUDI VENDREDI SAMEDI DIMANCHE

CHEVREUL CHEVREUL MISTRAL THURAM CHEVREUL CHEVREUL CHEVREUL CHEVREUL

14H30 14H30 14H30 IFAC Seb + SC + 
Thomas

14H30 14H30

15H30 15H30 15H30

AS BAD 
CHEVREUL  
Seb + SC + 
Thomas

15H30 15H30

JEU LIBRE

9H30

FAMILLES

9H30

16H 16H 16H 16H 16H

16H30 16H30 16H30 16H30 16H30

17H30 17H30 17H30 17H30 17H30

18H

ELITE JEUNE                           
Thomas 

Sebasti
en   

Poussi
ns B1  
Indiv

18H

POUSSINS + B1 
compétiteurs   

Yannick          
Minibad  et 

première 
raquette 
Thomas

18H

ELITE JEUNE                           
Thomas 

18H

POUSSINS  et 
B1                                          

Thomas  SEB   
Compétiteurs

18H
LOISIR 10-12 

ans   
Alexandre 

Thomas

18H

18H30 18H30 18H30 18H30 18H30 18H30
12H30

19H 19H 19H 19H 19H 19H
13 H

19H30 19H30 19H30 19H30 19H30

LOISIR 13-16  
Alexandre 

Thomas

19H30

20H

ENTRAINEMENT                                                 
R6 et +                                                          

(équipes 1 et 2)                                            
Yannick

20H 20H
LOISIR                                 

1H guidé + 
Libre           
VAN

20H

ENTRAINEME
NT                            

(équipes 3 et 
4)  + jeunes 

Elite                            
Thomas  SEB

20H 20H

20H30 20H30

ENTRAINEME
NT                            
Pré 

compétition                             
Yannick  1h30

20H30

Entrainement  
spé simple    

Libre ou  
EQUIPE 1 ,2  et 

3  Thomas    

EQUIPES  4       
libre et 

interclub

20H30 20H30 20H30

Jeu libre                 
32 places

LOISIR                          
18 places 

Alexandre 
Thomas

21H

22H30 22H30 22H30 22H30 22H30 22H30



Les projets réalisés et en cours.

➢ Collaboration et convention avec l’AS du collège (UNSS): un entraineur et un service 
civique a disposition de l’AS. Projet de collaboration à l’occasion de l’année des JO 2024.

➢ Collaboration IFAC: intervention centres de loisirs Lallier et Jardin Parisien.

Absence de réponse de l’IFAC et baisse de subvention sur ce projet.

Mise en sommeil.

➢ 2 services civiques Inès de Léo ont été en appui cette saison

➢ Recontacter le CADA pour mettre en place une ou deux animations badminton dans 
l’année. Pas réalisé! C’est de ma faute!

➢ Ouverture d’un nouveau créneau à la vallée aux Renards le samedi AM

➢ 164 licenciés en 22/23                                                    180 licenciés en 23/24

➢ 44% de féminines contre 36% pour la fédération



Autres perspectives

➢ Optimiser le nouveau créneau loisir du vendredi soir

➢ Développer le créneau famille du dimanche matin.

➢ Poursuivre les animations tournoi interne proposés par Laétitia pour renforcer la 
cohésion du club.

➢ Ouvrir des pistes de travail autour du partenariat avec les entreprises.

➢ Lancer la pratique sur le gymnase réhabilité de la vallée aux renards. Transfert des 
poteaux et nouveaux poteaux réglables sur Chevreul (en cours).

➢ Se positionner sur le nouveau gymnase réalisé dans le cadre de l ’arrivée du métro 
« Lallier ».



Autres perspectives

➢ Trois entraineurs DE ou DES la saison prochaine.

➢ Formation d’un nouvel arbitre pour le club. (Hervé Jourdain). A qui le 
tour?

➢ Nécessité de former de nouveaux GEO !

➢ Reconduire la performance dans l’organisation du Tournoi des Roses 
de cette année:     350 inscrits, 45 bénévoles, 3800€ de bénéfice!

➢ Projet promobad (super Cerise) fin septembre pour les 
poussins (non réalisé) Obligatoire la saison prochaine dans 
le cadre de la labellisation « club tremplin ».



Discussion autour de la 

cotisation !!!

 Aujourd’hui 195€ pour les compétiteurs et 175€ pour 
les loisir et enfants débutants.

 Perspective de + 5€ FFBAD  + ? LIFB  + ? Comité94

 La subvention municipale était à la création du club en 
2007 de 10000€ elle est aujourd’hui de 10600€

 Que faisons nous pour nos cotisations 
2023/2024 ?
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RAPPORT  FINANCIER



Rapport financier

Rapport financier prévisionnel, l’exercice se terminant le 31 août 2023.

Résultat de l’exercice : équilibre des finances sur l’année grâce notamment
- à l’organisation de 3 tournois (2 jeunes et 1 vétéran)
- au nombre de cotisations record (environ 170)
- à un coût entraîneurs en baisse sur cette saison avec le contrat 
d’apprentissage et les subventions afférentes

Subventions communales stables, mais pas de subvention 
départementale

Tournoi des roses : bénéfice + 3800€ 

Stock de volant permettant d’assurer une année complète (600 boîtes)



Recettes : Comparaison des budgets sur 2 années

2021 - 2022
2022 – 2023

Prévisionnel

Libellé Montant

Tournois (Jeune

et Rose)

6 000

Ventes articles 4 700

Subventions 12 600**

Cotisations 28 700

TOTAL 52 000

Libellé Montant

Tournois (Rose et 

vétéran)

5 000*

Ventes articles 7 700

Subventions 21 000

Cotisations 25 300

TOTAL 59 000

• Dont subvention ligue
** Dont subvention fédération et service civique



Dépenses : Comparaison des budgets sur 2 années

Libellé Montant

Entraineurs /

formations

20 000

Matériel 
(volants, 
Tshirt..)

17 000

Licences –

affiliation

9 500

Interclubs / 

jeunes

3 000

Divers 2 500

TOTAL 52 000

Libellé Montant

Entraineurs / 

formations

23 000

Matériel 

(volants …)

17 000

Licences -

affiliation

8 500

Interclubs / 

jeunes

2 500

Divers/

Urssaf

2 900

TOTAL 53 900

2021 - 2022
2022 – 2023

Prévisionnel

*  Dont contrat d’apprentissage et service civique – autres entraineurs non rémunérés quand fermeture des installations
** versés à la fédération et non remboursés



Rapport financier : perspectives

2023/2024 : prévision d’un exercice déficitaire

La trésorerie prévisible pour débuter la prochaine saison (environ + 30 000 €) 
permet de ne pas être dépendant du nombre d’adhérents qui est une des sources 
principales de revenu. 

Nécessité de pouvoir mettre en place un contrat entraîneur (si possible saison 
suivante)
➔ engendre hausse globale des coûts entraîneurs 
➔ doit être financé par subvention municipale complémentaire et 

augmentation des cotisations

Coûts supplémentaires à absorber :
➔ coût de nos matières consommables à absorber (boite de volants étant passée 

de 18,5€ à 23€)
➔ Cout de la licence (fédération) va augmenter

Proposition d’augmentation de la cotisation. La décision sur le coût final et 
la communication seront faites  fin juin (en fonction des coûts de licence). 
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VIE DU CLUB



Répartition tâches de secrétaire

Notre secrétaire Laetitia souhaite se désengager d’une partie des nombreuses 
tâches qui lui sont dédiées. Tâches chronophages surtout sur l’aspect suivi des 
inscriptions, relance sur complétude des dossiers etc.

Laetitia va garder les actions suivantes :
- Lien avec la mairie (demandes logistiques, réservation gymnase, salle foyer, 

créneaux vacances, etc…)
- Organisation animation et événements, courses 
- Recherche bénévoles tournoi des roses
- Vente T-shirt …

Les actions suivantes seront reprises par Vann, aidé par Shao qui va entrer 
progressivement au bureau
- Doc d’inscription chaque nouvelle année
- Récupération des dossiers – vérification complétude
- Relance des adhérents avec dossier incomplet
- Tenue d’un listing par créneau pour entraîneurs pour appel
- Saisie des licences dans Poona
- Groupes Whatsapp (création)
- Liste des mineurs autorisés à quitter les cours seuls
- Répondre boite mail du club et renseignements sur inscription (Shao, Vann, 

Olivier)



Inscription en ligne

Proposition de commencer à effectuer quelques inscriptions en 
ligne pour alléger les tâches administratives :

pour tester le process – dans un premier temps: 
- inscription en ligne sur le renouvellement de licence pour les 
cours avec des plumes (même tarif de cotisation, cours 
compétiteurs, petite compétition, loisirs confirmés, élite)
- modalités restant à définir : moyens de paiement possible en 
ligne,  etc

Point d’attention :
Il sera demandé aux entraîneurs de ne plus accepter d’adhérents 
sans licences à partir des vacances de Toussaint (risque 
assurance)



Developpement durable

Souhait de mise en place d’actions liées au développement 
durable pour la saison 2023/2024

Ex : recyclage des volants. Demande aux adhérents de trier après chaque cours 
les volants en séparant ceux réutilisables pour les entraînements de ceux jetables 
qui seront mis dans des containeurs  dédiés.
Ces volants usagés pourront servir pour du recyclage par des entreprises 
spécialisées ou des écoles pour de la création artistique notamment  

➔ Toute idée est bonne à prendre sur ce sujet



Projets divers

Possibilité pour chaque adhérent de proposer et porter des 
projets autour des thématiques prioritaires suivantes :

- transition écologique
- santé
- handicap
- insertion sociale

Ne pas hésiter à nous contacter, nous accompagnerons dans 
les démarches nécessaires.


